



Distrito Puerto de la Torre

ABIERTO AL PÚBLICO UN NUEVO PARQUE INFANTIL CON ESPACIO MULTIAVENTURA EN EL PUERTO DE LA TORRE

El Ayuntamiento ha realizado una inversión de más de 90.000 euros en esta instalación de 850 m² situada en el parque Andrés Jiménez Díaz

31/03/2023.- El distrito de Puerto de la Torre cuenta desde hoy con un nuevo espacio infantil multiaventura situado en el parque Andrés Jiménez Díaz. El Ayuntamiento de Málaga ha realizado una inversión de 90.400 euros en este parque de 850 m² que incluye una tirolina de 33 metros, camas elásticas, un columpio giratorio y una red multiaventura de 400 m².

Esta nueva instalación se suma al equipamiento en el entorno del parque forestal Andrés Jiménez Díaz, donde también se sitúa el recinto ferial del distrito y el auditorio para la celebración de la tradicional Fiesta de los Verdiales. El parque multiaventura se ha construido en las proximidades de las recientes urbanizaciones de Cañaverál, zona de expansión del distrito.

El Ayuntamiento de Málaga ha realizado una inversión de 90.400 euros para la construcción de estas instalaciones, de los cuales 72.500 euros corresponden a la partida de los presupuestos participativos y el resto los aporta la Junta Municipal de Distrito.

Con la apertura de este parque multiaventura se da cumplimiento a una de las actuaciones contempladas en el programa de gobierno municipal para el distrito de Puerto de la Torre.